
Protokoll der Vorstandssitzung
am 14. März 2016, 20:00 Uhr, 
Klassenraum der Klasse 2a der HQS

Anwesend: Christoph Lippok, Tanja Mätzig, Birgit Becker, Stefan Neumann, 
Friedrich Teltschik (Protokoll)

Der Vorstand war beschlussfähig.

TOP 1: Begrüßung 

Die anwesenden Vorstandsmitglieder wurden von Christoph Lippok herzlich begrüßt.

TOP 2: Offene Punkte aus dem Protokoll der Vorstandsitzung von 18. Januar 2016

 Gehörschützer:
Gemäß dem Beschluss der Vorstandssitzung vom 18. Januar 2016 wurden weitere 18 
Gehörschützer angeschafft. Die Resonanz war auch diesmal sehr positiv. Fr. Becker 
berichtete, dass Gehörschützer z.T. auch privat von Eltern für ihre Kinder beschafft 
wurden.

 Vereinsunterlagen:
Nach Klärung mit der Schulleitung konnte für die Archivierung der Unterlagen des 
Fördervereins aus den zurückliegenden Jahren ein geeigneter Schrank gefunden 
werden. 

 Lesenest:
Nach dem Abschluss der elektronischen Erfassung der Bücher wurde das Lesenest für 
die Schüler wieder eröffnet.

 Schulhofgestaltung an der Hans-Quick-Schule:
Seit dem letzten E-Mail-Kontakt mit Vertretern des Landkreises Anfang Februar gab es 
keine weiteren Aktivitäten bezüglich der Neu-/Umgestaltung des Schulhofs. Auf  Seiten 
des Landkreises ist jedoch aktuell eine Lockerung bezüglich der generellen Ablehnung 
co-finanzierter Spielgeräte zu beobachten.

 Mitgliederwerbung:
Anlässlich des Starts der Kinderkurse wurde eine neue Familienmitgliedschaft (4 
Personen) hinzugewonnen. Der Brief  an die Eltern ist positiv angenommen worden.

 Medien AG:
Gemäß dem Beschluss der Vorstandssitzung vom 19.01.2015 wurden für die Medien AG 
vier Digitalkameras beschafft. Ein Tablet muss repariert werden.

TOP 3: Mobile Bühne

 Die mobile Bühne kann vorerst nicht wie geplant angeschafft werden, da in der Schule 
kein Stauraum für die Bühnenmodule zur Verfügung steht. Die Bühnenmodule können aus
Gründen des Brandschutzes auch nicht dauerhaft im Bewegungszentrum gelagert 
werden. 

 Für die Lagerung der Bühnenmodule sind daher außerhalb des Schulgebäudes 
alternative Aufbewahrungsmöglichkeiten zu suchen. Fr. Becker und Stefan Neumann 
werden alternative Möglichkeiten und entsprechende Standorte hierfür prüfen. 

 Stefan Neumann holt Angebote von Herstellern mobiler Bühnenelemente ein, um den 
Platzbedarf  für die Lagerung der Elemente besser abschätzen zu können.

 Sollte die Anschaffung der mobilen Bühne nicht möglich sein, wurde seitens der 



Schulleitung das „grüne Klassenzimmer“ als Ersatzprojekt favorisiert. Das Konzept für 
dieses Projekt wird zurzeit von Fr. Jung und Fr. Becker erarbeitet. Da zu diesem Projekt in 
den Vorjahren schon verschiedenste Aktivitäten gab, sollten die Erkenntnisse und 
Erfahrungen hieraus bei der neuerlichen Konzeptfindung berücksichtigt werden.
Über die für dieses Projekt erforderlichen Anschaffungen (z.B. Sitzmöbel, etc.) kann nach 
Vorlage des Konzepts beraten werden. Die Aufbewahrungsmöglichkeiten für die evtl. zu 
beschaffenden Sitzmöbel und anderem Material wären hier, wie bei der mobilen Bühne, 
ebenfalls zu klären.

TOP 4: Jahreshauptversammlung 

 Die diesjährige Jahreshauptversammlung findet am 06.06.2016 statt.
Die Vorbereitung hierfür findet in der nächsten Sitzung am 18.04.2016 statt (Termin wird 
um eine Woche vorverlegt).

TOP 5: Personalsituation

 Es ist bisher noch nicht gelungen, zwei Beisitzer aus der Jahreshauptversammlung für 
die Arbeit im Vorstand des Fördervereins zu werben. Im Rahmen der Vorbereitungen zur 
Jahreshauptversammlung sollen nochmals gezielt Mitglieder auf  die Mitarbeit im Vorstand
des Fördervereins angesprochen werden.

TOP 6: Kinderkurse

 Die Anmeldung zu den einzelnen Kursen erfolgte erstmals über das Internet und verlief  
problemlos. 

 Die Kinderkurse haben zu Beginn des zweiten Schulhalbjahres planmäßig begonnen.
Bisher fanden folgende Kurse statt:
Speed Stacks, Reiten, Kletterkurs, Erste Hilfe, Töpfern, Fotografie und Frisuren.

 Der Filzkurs musste verschoben werden.
 Für das Jahr 2017 soll auch ein Zumba-Kurs angeboten werden. Erste Gespräche mit der

Kursleiterin Fr. Santos-Greiner finden in den nächsten Tagen statt.

TOP 7: Bericht aus dem Elternbeirat:

 Seit der letzten Vorstandssitzung fand keine Sitzung des Elternbeirates statt.
 Die Einführung des Paktes für den Nachmittag an der Hans-Quick-Schule steht bevor. 

Ein Infoabend zu diesem Thema ist für den 19.04.2016 geplant.

TOP 8: Verschiedenes:

 Seitens der Schulleitung der Hans-Quick-Schule wurde der Wunsch für ein neues 
Klettergerät (Spinnennetz) an den Förderverein herangetragen.

 Für das Lesenest wünscht sich die Schule weitere Sitzgelegenheiten.
 Fr. Waldsperger plant die Anschaffung einer Leonardo-Brücke für den Unterricht. Die 

Größe der Brücke muss noch geklärt werden. Das Material (ca. 80 Teile) für die Brücke 
soll bei einer örtlichen Schreinerei beschafft werden. 

 Die Anschaffung von vier weiteren Tablet-Computern für die Medien AG und den 
Kunstunterricht wurde von Vorstand einstimmig beschlossen.

 Die Kassenprüfung für das Jahr 2015 wurde am 16.02.2016 von Fr. Waldsperger und Hr. 
Schmöker durchgeführt. Es wurden keine Unregelmäßigkeiten festgestellt.

Bickenbach, den 15. März 2016

gez. Friedrich Teltschik


